提出日: 4月2/日

## みんなに知っておいて欲しい「ちょっと長めの私の横顔」

自己紹介として、はじめに"セールス・ポイント"関心"将来の夢、を書いて下さい。 上手い下手より、たっぷり書くことです。(文字数としては1000字以上めやす)

学生番号 4201 ふりがな ヤギぬま 粉英子 氏名柳沼

出身高校:北海道大床

道外の人(

)都府県

まれり与までとこれから

私かこの大学を受けた理由は、高校生の時に経験した部活動やクターネット での活動を通して、人にも、と自分の作品を見てもかいたい、作品について T美なな人て交流したいと考えたからです。自分とは違う道を進んで、考め有大岩泉次校 二入学した人達から、ワタくの刺激を受けたいと思っています。 自分に任された仕事は、とんなに小さな事であっても自分にて ませしているということです。今まで、部活動や 作品を依頼はることが数めくあり、その依頼の内容、 られていることを瞬時に判断し、計画を立て、取り込むということをこなして 文する真剣はには自信があります。また をまとめる事も多くあったので、違う分野の 日常生活に生かしていくことか ザイン部1二3年間在席し、2年生の利からは部長を 人数の多い音を見をまとめるのは大変でしたか、それによって人と交流 ることかでできたと感じています。また、部長という立場から、先生か 日別所の方など、且上の方がりますの方と展りかりままっ場面もあったので、 れても変に畏縮せず、自分の意見を明確に伝えるかを身につけることができ ました。そして、おの在席していた大麻高校は、接 れていたので、他人に対する礼義や元 私は、様々な分野に興味を持ち、さかにろれた深くまで 私は小土い日寺から女子さが午品かん物に影響されやすく、 あるのだがう気になったものはとことんまで言目が、追求する意 自分の作品に取り入れ、新日子込170 ヤ自転車などの乗り物に関ロ末かずり、視 を追求したフォルムの展り名とに魅力を 私は、小さいころから会を主菌くことが女子きで、将来は分会の是9条の仕事につきたいと

ただ、漠然と考えていました。しかし、中学校に上かった時、好きな本やア=又の影響で、舞台や演技の仕事に興味を持ちはいめまた。大学を決めるにあた。で、直接的になりたい将来の仕事につかかる演技を学べる進路も考えまたが、今までおと絵の道を進んできた私にと、て、またがり残したことがあるのではないかと考えるようにかり、また、作る値りと演じる値り、その両方の屋り係についても、と学んでみたいと思うようにが割け、今は、将来演者としてア=メーションが舞台の作品に戻りおっていきたいと考えていますが、大学在学中に自分で作品を使る値りになることで、より多種のたりき飲を身につけ、様々な視点から物事を解釈できるような人木がなりたいと思っています。

提出日: 4月21日

## みんなに知っておいて欲しい「ちょっと長めの私の横顔」

自己紹介として、はじめに、セールス・ポイント、関心、将来の夢、を書いて下さい。 上手い下手より、たっぷり書くことです。(文字数としては1000字以上めやす) 学生番号 4215 ふりがな

氏名 拒地 亜由香

出身高校: 札/幌平岸

道外の人(

)都府県

タイトル

## 私が美術でやりたい事

私は小さい頃が絵を描くことが好きで、幸福なことに問りには自分より絵の上手な友達が たけんりて、その子達の一路の絵を描くことが好きでした。美術系の大学に進学を決めたのは、 自分かも実力のある人達の中で本格的な絵の知強をしたいと思ったからです。 それから美術系の予備校に通い、デザンの勉強に興味を持ち、沢山の制作との向き 合い方を学び、自分が何を切たいのか、かのような仕事につきたいのかということを考えるよう にもなりました。私は予備校ではデザインの勉強が一番好きで特に色を置く 作業とアイヤでを出してエスキースを練る作業が女子きでした。平面の言果是原を 何枚もこなしていくうちに自分の絵の魅力は配色だと言うことに気づきそれを生か した作品を制作していきたいと思うようになりました。なので自分の発想力と 色彩感覚を最大限に生かせると思ったフニメーションやメディアデザンなど 液晶画面でのデジタルツールを使った表現を免強したいと思い、メディフタイム アートコースを志望はした。また、私は小さな頃から本を読むことが 大好きで、高校生の時は一番約11年で年間300円以上言売んでいました。 私は文字にしかない想像力を掻き立てる力がとても好きです。 私の好きな作家さんが手動し絵を手苗いているイラストレーターさんに宛てた あと書きの文章で「彼女の絵は是非描いていない所を見て欲しい、それは 小説を読んでいる時にみなさんが感じる『行間を言売む』と言う行為 なのです」と言うような事をおっしゃっていました。私はその時これもタイムアート なのだと気づきました。文字にしかない魅力を絵で再元することはできません。 しかし絵で文章を想像くする千旦かけをする方法はたくさんある ことにも気づき、タイムアートを学が文章を視覚化して、本を読 まない人達にも、言売書の楽しさを行えるれるような作品を描いて いきたいです。アニメーションでは手描きのアニメとCGを馬を使した 作品がとても女子きで、デフォルメされた手描きのアニメーションに、限 りなくりアルなCGモデルを合わせたり、実際の写真をでったりする表現

は、ヒックリとはまるとまるでハリウッド映画のように緊張感のあるリアルで辿れのある画面になり、とても寒れられだと思います。しかしてGとイラストかい上手くなじまないと、とても不自然で不快感を感じるような安、ほい画面になることもあります。なのでデフォルメの具要やてGの技術でなどを勉強して手描きの良さとデジタルの良さの西方を生かせる表を見を模索していきたいです。将業を通してタイムアートもメディアアートだけではなく終れ芸術でも現代アートではなく終れ芸術でも現代アートではなく終れ芸術でも現代アートではなく終れ芸術でも現代アートではなく終れ芸術でも現代アートではなく終れ芸術でも現代アートではないを学び将来的には瀬晶、肝刷をない活動場所を限らずに立体作品ないを学び将来的には瀬晶、肝刷をない活動場所を限らずにアニメーション、イラストレーション、Webデザインなど、「つの表現高法に繰られれにアニメーション、イラストレーション、Webデザインなど、「つの表現高法に繰られれに

## みんなに知っておいて欲しい「ちょっと長めの私の横顔」

自己紹介として"はじめに"セールス・ポイント"関心"将来の夢"を書いて下さい。 上手い下手より、たっぷり書くことです。(文字数としては 1000 字以上めやす) 学生番号 4217 ありがな ありしる リエニ 氏名 日月七成 理約子

出身高校: 小樽潮陵方校

道外の人(

) 都府県

提出日: 4月21日

タイトル

# 長くなりすぎた私の横顔DX

くはじめこう美術文化専攻、メディアタイムアートコースの明城理部からです。 あけしろという苗字は珍しいと自負していますので、皆さんに覚えていただけたら嬉しいです。 みょうじょうさんと下まに呼ばれますが、あけしろです。私は小樽出身で、大学へは寮から 通っています。初めての室生活、初めての一人募らしていわからないことだらけで毎日 あたぶたと過ごしています。自分の部屋に出現するワラジ虫をふんかけてしまったり、水のシャンーを 治びたりしましたが、家事全般のスキルが自然に身につくのではと密かり、其月待を客せて います。中学、高校と美術部に所属し根からの美術人間です。 そうしえばりい学生 の時には漫画を描いたり、粘上で遊んだり、時は之あれば、光る泥団子を作っていました。 今泥回子とか作ってみたらおもしろいかもしれませんね。それからそいは運動音病で、 体育ではいい思い出があまり無く、運動なるとすぐ渡れてしまうのが悩みです。これはなりかえの 授業で改善します。方向音振で生あり、人試当日、面接が終わる場ろらとした時、 出口がわからず迷子になりかけました。さすがに、多分、もう大学内は覚えましたが岩具沢 市内は未知の領域なので、空いた時間に散場に繰り出して脳内で、かも抗人はようと思い西 ところでいってが嫌いかじゃなくて何が好きかで自分を語れていという言葉を聞いたことがあるのでい 友達に初めて自己紹介する感覚で、そうしまかね。趣のまはもちろん絵を描くこと、見ることです。 メデアタイムアートコースなだけあって、デジタル媒体を通したがある、アニメウ動画を見るのも好きです。 どちらかというと、単純化デュルメイとされたイラストが好きなので、おきな作品もそういた絵柄 になるであかあります。カートゥーンアニメはそういたであのか顕著ですが「パックーハックか」にないのような ボックでなもの、シンクッレでかれくておもしろいものを好して見ます。また、音楽も好きで、メジャーな ものからマイナーなものまで、行でも聞きます。あまり矢の、ている人に会ったことが無いのですが、平沢的 作3テクノボップや食橋ヨエコの作るタークホップな世界観の曲に感銘を受けました。 ここで書いたらキリかないくらいに広く浅く、様々なぶっしも聞きまる。曲を聞いていると インスピレーミョンがお働いて絵が描き易く感じます。ゲームもぼちぼちしまる。こまで言うと ただめオタケだろうとカリ接てられてしまうのかが、それでも好きだから書きます。 ゲームは1パッケージイラストで決めて買うタイプです。何りえは、任天堂の「メイドインワリオシーズ」や

「リズム天国ミリーズ」しままさに私の好みの絵柄で、キャラクターデザインをされた

イラストレーターのフラエんや、KONAMIの「ポップンミュージック」の同じくキャラクターデザインをせれた

shio tんは私の終告描き人生に大きく影響を与えて下さったといっても過言ではないです。 デフォルメイラストが好きな根源も大部分はここからもいます。それから、私か普段どういうことを 考えているかというと、もりずら上記のような趣味のことと、あとはこれからの自分の方向は生のことです。 普通の趣の末だけで終わらせたくないと、モヤモヤしなから、将来のことかは、きりさせられない自分に イライテしている現代の常者です。好きなように書いてきましたか、大学生活を充実したものに できるよう、出会いを大切に、一日を大切に過ごしていきたいと考えています。(セールスポックト) 私は絵に関わる仕事がしたいと思えいますが何の仕事に就きたいのか絞りもかれていないが現状 です、アニメーターの仕事もしてみたいし、ゲーム会社でかうフィック担当として動いてもみたいと思ってしまいま 下だ思うだけで行動しないというのはあかいことはなり、ひます。だから本は少してもメディアタイム アートかか野で自分ができることを増やし、隅を広げるのを目標にしています。また、経の技術的な面 だけでなく、社会に出た時に住かしていける能力も含めて勉強が必要です。美術名は社会性が無いで の名を入れられましたか、そう言われない下めにも行動かのあるアクラファンとまた生を目指して自分のでキレアッアに 勢かなと思ったことには積極的に取り、組むとと思っています。私は一見大人にく見えますが、花言葉が何酸の サボテンがラ延生だなだけあって、内に私めたる情熱は人一倍です。その情熱をこれからの活動に 向けていければ、なりたい自分に近づいていけると信じています。これで何度も学校行事などの一 絵を描く江事を任せれてまて、作しく、大変でりました。しかし私は困難になるほど気持ちか 火然え上が、て課題をこなしてきました。人は問題を乗り越えるたびにしていアップできます。 紙は描いているだけではうきくならないしない視野を持ってこそ、良い作品を生み出せるものです。 私は何事にも真気に取り組む、持前の真面目よで、どんな困難も乗り越え、成長し活動 していく自信があります。く関心フキムから、関心のあることはFlashアニメや短編アニメです。 利はこれまで、由彩や水彩、テジタルイラストを描いてきまたが映像を作ったことは無かったので 動人画面を作ることにとても興かわれます。アメラッは、子供の頂が馬川楽みがあり、私も作る側 になってみたかったというのもあります。もともと、Flashはは一ムページは川作などに使われてりしていまか 個人でも様々なコンテンツが制作できます。より中ない村文数の糸にでなめらかな動きのアメーラョンを 作ることかできるのです。といっても私にはまだ。Flashの気話がほぼ無いので、勉強なりもりな きもそもなぜFlashアニメに関いかあるのかというと、大好きなアニメニョンに「秘密、結社質の爪」 があるからです。質のかしとは、シューレなが風と個性豊かなもうクターかかしして大気をのかで有名と なった、月ash製のテレビアニメ、アニメ映画してる、脚本、キャラクターデザイン、声優をFROGMAN という方かはとんど、一人で行っているのか特徴です。私も一人でとはいきませんが、Flashの良さを 生かしたイヤ品が作りたいです。また、音楽も好きていうこともあり、プロセータンセデオなどでも1/1年して みたいです。音楽に映像をつけることでイメージが広がたり、人に感動中笑いも与えることかできまな 子供番組にはよて曲に映像がつきます。私が子供の時に見た映像は今も記憶に残っていまれ 映像を作ってみたいというき、かけにもなっていると思います。「かかあてんとしらしゃけられなかった」 といれる知思番組を見ていて、たまに音の曲を放送してくれることかありますが、自分が見たことの おる映像が流れると、ひたが感動したものでした。それくらい映像は私にとって印象字にものでは 何には、トムとラグリーの話とかも、未だに憶えているのは子供にもかりですく楽しめるからだと思います。 短い話、映像なのに人どが引き立てられる、おもしろい作品を作ってみたい。そういう思いでいてもネットで 動画を探にいりVDを借りたりしては路鑑賞して、弱静地画には静止画にい表現できない こともあるし、日来像にお同じことか言えます。しかし、静止画では伝えられないとも伝えられる、日央像には できないことへの探求が、そん自身の課題になってくると思います。

〈将年の夢〉和の将来の夢は作品をたくさん作って、自分が展覧会を開めたり、イクターネットで 発信しては、多くの人に自分の存在を知ってもらうこと、自分の作品を好きだと言ってもあるようになるとは しかし作家として生計を立てていける人から一握りしかいないというのはよくまかれることであるこの学校に いる人を含め、同じ夢を持っている人は大勢います。その中から本当に乗べていけるような人はからあるのは 言うまでもないです。それでも私は生涯絵に関わることをしていたいです。だから、個人製作は一性緑巾 いきたいですい続けていることで、絵描きとしてわかることが増えていくと思っています。なので、当面の 目標は、学生のうちにしかできないことを多く経験し、学問に励み、自分を高めることで、本当にかけたにと を見極めなととします。そして私はなぜ、何のために絵を描くのかという真理を追げあます。 その金中に直接経に関わらないようなことをしなければいけないかもしれません。ても、その中で 得られる経験は時として置東な財産になる可能性があります。財産を蓄えて、後でも、 間性においても、人から尊敬されるような一人のアデストとして生きて」にのか、私の最終目標です

みんなに知っておいて欲しい「ちょっと長めの私の横顔」

自己紹介として"はじめに"セールス・ポイント"関心"将来の夢"を書いて下さい。 上手い下手より、たっぷり書くことです。(文字数としては1000字以上めやす) 提出日: 千月21日

出身高校: 札中晃 大谷

道外の人(

)都府県

タイトル

私について

こんにちは、メディアタイムアートコースの田村奈々といいます。

出身高校は札幌大谷の美術科で、3年間美術を学んできました。 高校では主に油彩を中心に絵を描いてきましたが、テツタル方面の分野に興味を持ったので、Xポアタムアートコースに進学しました。

私のセールス・ためよけは初対面の入とも 臆することなく 話すことか"できることです。 スと 話すことか"好きです。 もし 私と話したことか"ないという人でも 気軽に話しかけてくれるとうれしいです。

あと高校の頃はカラス×1トからの投票で選ばれるケラス委員長に 2年間選ばれました。なので人をまとめること、話を進めることは 得意だと思います。あまり出しゃばりすぎるとしっこくなってしまうので できるだけ抑えるようにはしていますかり、ちょっとうるさかったらごめん なさい…。

和は北広島からJRで岩見沢まで「通っています。ですが「生まれば

紋別というホーツク海に面した町です。流水が、あたり前に見れたので「

紋別を出るまでどこの海にもあるものた」と思っていました。 紋別 は

驚くほど 田舎で駅も無く、映画を見るのもマケゲナルドを食べるのも

片道車で 2時間かけて北見まで「行かなくてはならないほと」でした。
小さい頃は習い事としてバトン、エレクトーン、公文、水流、スキーに
通わせてもらっていましたが、小学4年生の時北広島に引っ越す際に
すべてやめました。

関心としては主に本について学んでいきたいです。本の形そのものにも 興味があるのですが、特に紙の種類や特殊加工などが一気になって います。紙の種類は本当にたくさんあるのですが、その中でも比較的 身近なマットPP紙が大好きです。マットPP紙は肌がかりがさらさらとした 気持ちの良い紙で、よく単行本や教料書の表紙にも及われています。 和か"はし"めてマットPP紙に触ったときは、感動してすらと触っていました。特殊印刷もさまざまなものがあり、専門書を見るたびにわくわくします。デザインとしての本だけでなく、読書も好きで、ミステリーを良く読みます。その中でも「叙述トリック」の使われたものか"好きです。

叙述トリックというのは、本当は00なのをxxだと読者に思い込ませるものです。その伏線の張り方、話の構成,衝撃的な事実の明かし方…。その全てに行着の技量が"表れていて、思いどずりに騙されるのが"楽しいです。逆に途中で"真相に気づくとすごくがっかりします。作家としてはこ一、伊坂幸か郎、米澤 軽穏などが"好きです。もし騙されたいというあすすめ作品が"あったら教えて下さい。

映画も好きなのですが、あまり数を見ていないので、昔の名作などでもたくさん見ていきたいと思います。好きな映画は『最強のふたり四『リトル・ランボース』』『SURVIVE STYLE5+』です。

切きな画家はレンプラント、ワリムト、ショシャです。学生証があれば、道立はタワッたでときいてすごく嬉いです。音楽を聴くのも好きです。推名林本傳、『禀として時雨、People In The Box が"好きで"す。ゲームはポウモンか"好きで"す。あまりそれ」以外にはやったことありません。マンガは『らんま」立る幼稚園のときにたまたまTVで見て、数年かけて全巻を集めました。他にも大高忍や西炯子、宮崎夏ン久系が"好きで"す。海外にもすごく興味が"あって、大学4年間のうちに行きたいと思っています。トルコ、タイなと"に行ってみたいです。

将来の夢は他の入に何か強い影響を与えられるような作品を作ることです。伝えるものの形はいろんなものに引着戦していきたいて"す。

和は「人生は一回きりなのためら、悔いの残らない道を選んでいきたい」と思っています。短い人生の中で、やりたいことはたくさんあります。そのためにはたくさんのことを見て、経験し、欠っていき、それを作品に反映させていきたいです。この4年間、とらるようとくお願いします。

提出日: 4月2/日

## みんなに知っておいて欲しい「ちょっと長めの私の横顔」

・自己紹介として"はじめに"セールス・ポイント"関心"将来の夢"を書いて下さい。 上手い下手より、たっぷり書くことです。(文字数としては1000字以上めやす) 学番 4222 ふりがな ンばやし さとか 氏名 、)、木下 聖実

出身高校:八.博戏隔高校

道外の人(

)都府県

タイトル

# 自行を指り返ってみた

メディア・アイムアートコース1年の小林聖実と申します。下の名前をよく間違えて 呼ばれることがありますが、エとみですので、どこか頭の片陽に置いて くれれは"いいかアよと思います。小樽出身です。現在も地元から 岩見訳に通常しています。岩見沢のパスに悪戦苦闘の毎日です。 わからないことも物いので良く質問してしまうと思いますが、そんなときは 乗見切に新えてやってくだざい。日央イ象、メディア絵画について学ぶために、 自行の見聞を広めるため教育大学岩見訳校に入りました。 私のセールスホペントは飽くなまま探究がです、何えば自分の 気になったことを調べたとして、そこからまた疑問に思ったことを 自行の納得するでころまで、調べ上し、背最終的に自行の知識として 取り込みます。またよく気がつくというのもセールスホペイントです。 自行は物をよく観察するくせがあり、その中でいつもと違うところや、 気になった苦伤を、何故そうなっているのか、とうしてそうなったのかを 考えます。このわしましろんなすりにだ明かがよりま、竹事の気をかななどに 気がついたとして、それをどうしたら解決できるのかというところまでの 発想に繋がるので自分の強みになっています。関心のあることは、 同期の仲間たち、また、先輩たちか"シャからどのような作品を作って いくのか、今までどのような作品を、どんな過程で作ってきたのか。 そしてこれから自分が学んでにく映像、メディアの行野についてです。 これから十年間をともにする仲間たちが作っていく作品は果たして どのようなものなんでいろうという気持ちでいつはいている。自行は作品を 作るのも生みきですが、人の作品を鑑賞するのも大好きです。これは日史像や ナディア作品のみにいえたことで"はなく、糸気画、立体の方面にも 及びます。でですから、写り舞にしるこの子はとじんてより作品を作るんだ当う か…と常日頃考えているぐらいです。その人が作る作品には必ず 個性や苦労、工夫のはかが出ていて、その良いところを 裏につづく

見つけることかでできれば、それは自分の作る作品にもっとう军みを持たせ魅力的なな作品を作ることができると思うのです。
そして、これがら自分の学んでいく、映像、ナディアのことについてです。
映像、メディアについて、まだまだ勉強することがでくさんあります。
っ温む火の挙行という言葉があいまあが、その言葉の通りに
努めたいと思います。将来の夢は日火像、ナディア関連の仕事に就くことです。具体的にどにこかるか、などはまだまっていませんかは自分の得意なって、可能性を伸ばしていきながら考えていこうと
思っています。なるへく可能性を伸ばしていきないであることがあまる。
し、インターンシックで等、精趣的に参わしていきたいなと考えてあります。
し、上で、自己紹介を終わります。というそいう後ともよろしくが願い

みんなに知っておいて欲しい「ちょっと長めの私の横顔」

自己紹介として、はじめに \*\*セールス・ポイント \*\*関心 \*\* 将来の夢 \*を書いて下さい。 上手い下手より、たっぷり書くことです。(文字数としては 1000 字以上めやす) 出身高校: 岩泉 宋禄 废高等学校

道外の人(

)都府県

提出日: 4月21日

タイトル

思らかきまに。

山鳥小奇 陽と申します。、矢に割れておきますが、誤字、脱字が9りいです。スペアセン 私は、北海道岩泉沢育了の、生粋"の岩泉沢人であります。といっても大学側には高校に 入ってから、周辺を重かきまかるようになったので、おまり詳レとありません。3年かの土地感のみ、 ま、字がわけるは、響をかめに見て下さい。 ~。ザックリンをの性格などもか能しくすす。自養は無いですが、首金がからの養養を友人 には、"ガサリンと言われ封。困ったものですね。、初めてか会した人には、しっかり者」と言われ ます。エッヘン。ありがたい。実際はレっかり着ではないので、ご注意パイ安いっぱいです。 興味のあることにしか、目をキラキラさせません。動きたくないです。時間でするのか 苦手で、何時までで何をして、何時から何をい。というのはつらくてつらくてたまりません。 さすがに18年も生きれば、我慢できますけれどぞわ。 まな。何でもざきるよう要な?顔して、何もざきないということだけ覚えて下さい。 \*次!! セールスポイント!! 三同察力がありきす。たるごしい。』人名は覚えられませいから どいな人作のなのかい。などは質えらいます。感じます。自なにとなく、人の考えている事が めかります。 なと、まな、観る目、見る目(どっちが正しいか、めかりませい。表記なっまかりが あるということです。動たいたぶんあります。他には、岩見訳人なので生土也感があります。 どってど眠れます。小さい時気感がたこととだいないようにしています。お話しすることが ザチきです。木登りができます。鋏棒が得意です。人間は中身だと思っています。そのくらいです。 バンンンラニマですね。まずは、ラジオ、ラジオが大好きで、毎晩きいています。爆笑問題、 オードリー、ナイティッナイン、その他心。オーレナイトニッポンガタのいです。これは関心ではないですかゆ。 他には、電傷し毛が動物の方が関係いかもしいません。用却本で演出、照明、役者、 多ななことをあれて、ヤッてみもいですゆ。眼明だったら、どんな場画ではどらな明りを つけるのか、どんな色か、明るさか、役者なら、どうわない。と色りと興味があります。 あと、何なば、何かのプロジェクトに動かして、そいをどう宣伝していくのか。といったこと

にも興味がまります。本を読いだり、実際に何かに参加して学いでみたいことのファンナ。

最後に、将来の繋ですゆ。今はは、きりとは来まっていませい。
ただ、実然と、映像をつくる仕事をしたいとだけ思っています。本当に。
それが、カメラ かのか、作制作なのか、CGなのか、アニメをかのかい。
でも、今、一番 つくりたいのは 手描きのアニメーラタフ映画にと、
いりにりの、CGの 怪獣でら、宇宙ヤらが出てくるものです。 ただをいたけです。
何の養を言哉も経験もない、小僧なので、とりまえず、2年生までには
ラっくりたいものは、一度つくってかきたいです。 オ、プロジェクションマッチセングモヤってみたい。 まま、でも、よくめかりません。
自分のことは特によくめかりません。
自分のことは特によくめかりません。
他の人もめからないですが、ゆ。
脱線しました。
とにかく!! 映像をつくる仕事をしたい! まと、教博・説になりたい!!

以上、配紹介でした。

人間として尊敬される、良い大人になりたいです。

みんなに知っておいて欲しい「ちょっと長めの私の横顔」

自己紹介として"はじめに"セールス・ポイント"関心"将来の夢"を書いて下さい。 上手い下手より、たっぷり書くことです。(文字数としては1000字以上めやす) 提出日: 4月2日

学生番号 4225

あいだななれ

出身高校: 札幌平岸高校

道外の人(

)都府県

タイトル

はじめまして、あいだってす。

北海道生まれ、北海道育ちの道産子です。これから4年間よろしくお願いします。 私の一番の特徴は背の小せま!(だと自分では思っています…。)高校生のできに 調べてみたら小学4年生の平均身長ぐらいでした。悲しかったです。それでは少し 背が低い人あるあるを紹介します。(←経験談です)まず、一番多く経験したのは 年相応に見えないということです。高校生のとき何回も「中学何年生なの了」と見失のらぬ おずあちゃいに聞かれ、そのたびに「いやぁ、あの高校生ないです!」と訂正するのはとても 頂心しかったです。でも便利なこともあります。 それは待ち合かせの時と避難訓練の時 でする友達日く、「背低に人を見つけよう!」と思うとすぐ見つけられるそうです。そして言い種…、 机の中に隠れるのは大得意でした。みんな机から体がはみざているのを見て、「ああ私 だけは助かる…の」と内心思ってました。そんな私の将来の夢は美術を通して子ども と関めることです。私は人とおしゃペリするのが大好きです。そして一緒に何かを つくりあげるというのも好きです。なので教員や学芸員、ワークミョップなどを企画する 人などの職業に興味があります。外に出て活動するのが好きなので、ボランティア などがあったらぜひ誘ってください。私が他に興味のあることは「食」です。 料理は作れないけど、食べるのが大好きです。好きな食べ物はトマト、ハヤミライス アロエで、基本好き女兼いは無いざす。ただ唯一食べれないのは御火ききざす。 そして お菓子を食べるのも好きです。コンピニとかで新裔のとか期間限定という文字を 見つけるとつい買ってしまいます。また食が放題の店に行くのも好きです。食べるの が好きな人今度一緒に行きましょう。おいい店もぜい教えてほしいです。 和は中学生の時、漫劇もBでした。演じるのも楽しかったし、観るのも桑しかった であってきたまに観に行ったりしています。無料で観られたり、学生割で安全観えこと も出来るので、演像り好きな人と一緒に行ってみたいです。 私は他に動物や自然が好きです。ちなみに犬派です。そして寝るのも 好きです。どこでも寝れます。もし授業中ウトウトレていたら起こしてやってください。 が原負にはする女きな色は赤せず。情熱の赤!! 今の私はこのような

感じてです。もし私にうらかを持ったら、私のことはカラスで 倒せます。私にとって一番この世で恐いのはカラスです。 電線の上にいるだけで恐いです。だからカラスを連れてこられた だけざ私は大人しくなります。

これから4年間は長いようであっていう間なので少しでも学んで成長していまたいです。よるしくが願いします。私のことは「なな」「ななちゃい」「会田」って呼んでください。「ななみ」と呼ばれたことがあまりないのでそう言れれると
眠れてしまいます。もしくは静かあだ名を下さい!



みんなに知っておいて欲しい「ちょっと長めの私の横顔」

自己紹介として"はじめに"セールス・ポイント"関心"将来の夢 を書いて下さい。 上手い下手より、たっぷり書くことです。(文字数としては1000字以上めやす) 提出日: 4月2/日

学生番号 4230 ふりがな おしきり あり 氏名 押切 彩

出身高校: 石狩南

道外の人(

)都府県

タイトル

よろしくが願いします。

美術文化専攻、メディア・タイムアートコースの押切彩です。押切という首字ですが、押切食品や押切もえとは全く関係ないです。ただの押切です。私が美術が好きになったきかけは幼少時代にあります。幼が時代は、あまりおもちゃを買ってもらえない生活をしていました。でずから自分で作ったり絵を描いてりして過ごすことが自然と句くびよりました。そのおかげで図画工作が得意になり、好きになりました。中学、高校では、とれに美術部に所属していました。高校の美術部では、皆仲良く、ゆるーく活動していました。高校2年生の時に、高文連の地区大会の当着校を担当したので、もしかしたら、高文連で見かけたことのある人もいるかもしれないですね。

高校では、学校祭のポスターの原西担当ヤ、クラスの食堂喫茶の室内装飾を企画立案するなど 積極的に活動させていたださました。大変でしたが、どれに対してもより良くなるように頑 張りました。私の必死でが伝わったのか、周りの皆も頑張ってくれたかかげで、当日はお客さんの 実顔をたくさん見ることができました。とても嬉しかったです。まかされた仕事を最後まで 責任を持って成し遂げるところが自分の良い所ではないかなと思っています。大学でもそこ を生かして活動できたらいいなると思っています。

最近関心のあるものは、透明標本です。標本と言ったり、昆虫を思い浮べる人が多いと思いますが、透明標本ではる魚、蟹、イカまでもが、標本になっています。透明標本というのは、特殊な薬品をつけることによって筋肉を透明化して、軟骨を青く、灰骨を赤く染色する骨格研究の手法のことをいいます。雰囲気は花のレントゲン写真みたいな感じです。とにかく繊細でとてもきれいです。私は染められた骨の色同士が重なったところが特に好きです。興味を持った方は是非調へてみてください。

将来の夢は実はまだほじんやりとしていて決まっていません。ですが美術関係で私が、役に立てることをしたいです。大学生活をしていく中ではままりと決めていきたいと思っています。将来の夢とは少し変わってしまいますが、大学在学中に自分かしい表現や、自分にしかできたい事を見っけられたらな、と思っています。何事にも積極的に活動してしてきたいです。

これから、4年間よろしくが願いします。

みんなに知っておいて欲しい「ちょっと長めの私の横顔」

自己紹介として、はじめに"セールス・ポイント"関心"将来の夢、を書いて下さい。 上手い下手より、たっぷり書くことです。(文字数としては1000字以上めやす) 学生番号 4233 かり 55かな くりき かかり 氏名 来木 右 縦

提出日: 4月

出身高校:第二高等学校 道外の人(能木)都原見

タイトル

栗木 香織。说明書

美術文化専攻、メガア、タルアートコースの栗木香織です。栗木といり名字は若 構成のしい、かし、です。判子がなかなが表っていません。間も返せれることを たまたがります。 気軽に呼んで、もかえたかせるしいであ、私身高核は態本県 の高校です。出身地は突城県です。家が転動族を下、たので、色々な ところの生きちと経動更しました。北海道での生きは利力でです。 選革とは気候が真意だったりして、グレドキドキしています。 色々な人と歌念ったりしてきたので、人と関めったりが蝶べりすることにすとても好きです。 初好面の人に争をかけるのは少しためかいますがいの大学でも色々な人とからか したりしていて見、ています。他には小動物が好きです。特にかけきが好き です。自介の科を中のには目印としてよくウナギを描きます。でも実は食引ったことが ありません。何で?ってよく言われず。何でだろう…。何故の多く養・さっけかれま す。人間、たことがあっていて、一番好き切のは八ムスターです。とても可愛いいの 小さい現から弟と、彼んだり、面倒を見ていたりしたこともあって、小はな子とでと 遊ぶことがとても好きです。中学生のときの野業体験では保育国人行かせ てもかいました。高楼生かときにも、美術館のボランティアですども下すと作品 ナンリなどでしましたのそんなきのかけてはなった弟をちはどれどの身長 を超えて、どんでののキのキになっていってかし神せと覚えています。(笑) 沢み、たかもするけど仲は良いまたと思います。家族といるのはとても楽 しいです。漫画やアニメーションで好きなものもたくさんあります。 着楽野でのも好きです。一番サイオアーディストはAqua Timez おとは天野 月子さんの曲力でもまく 聴きず。高校では美術手業がきかく所 属していまして、デザルを専攻していて、おと、パタルドデザルをしていました。 由ドアナログ人間でなの人、タ塗りは得見です…の今、11日と来が あるのは精報がぜんです。もりりからのやんなガラフィックスなどのデザ 仁に興味があります。生活の中で役に立っちはデザルはとても良

いなかとだっています。そんなメデア条に興味があるのですが、すらとアナロげて、やてきたので、コンピューターにはかし自信がありません…のえり張ってが、タルも便いこなせるようになりたいと思い、ていま…!他にも興味のあることはたくはんあるので、大学の4年間で、木巻をなことを学がながら自身の視野を広げていきたいと考えています。将来は、美術を通いてたくはんの人とかかわれる仕事がしたいと思い、ていまが、特に子どもたち、今のところを軟軽を考えていましたがあり、これからも、と他々と調べていきたいとき思いていますが…。そんな感じです…。 呼りだしたからるせいくせに 疲れたりがとし秋がぶっていくという非常に面倒臭い りとにいかが何者無なかんしな奴ですが、仲良くしてくれると もても 増しいてずい。とりをするしく か願いてもが、かんしない、ちなみにある。 くちかに ちゅく ちゅんころに 一時間以上かけてたどりつきましたり、それを言が ひるのは 気にしないであげて下さい…

15

提出日: 5 月2/日

## みんなに知っておいて欲しい「ちょっと長めの私の横顔」

自己紹介として"はじめに"セールス・ポイント"関心"将来の夢"を書いて下さい。 上手い下手より、たっぷり書くことです。(文字数としては 1000 字以上めやす) 学生番号 4/235

氏名米内 俊青

出身高校: 太上 中民 平肖

道外の人(

)都府県

タイトル

常に考えるとと

はじめん映画を観ることが好きで自分も映像で何かを 表現できる仕事につけたうと思いメデアナイクア ヤはり表現するよで自分発身に起こる経 楽や美術の世界にも回頃から注意し目を配ける様に 映画を見るにしてもその作品のか を過ごすいとも心がけています。 くかかたかに限るす、ではかせ" なぜっますないか退屈に感じてしまったかを考える様に心が けているそんなところも自分のセールスなイントになるのではないかと 考えています。面白い映画には共通点があったり色々な発見に 出会えることもあります。例えば非常に重要な鍵は冒頭 に置かれています全部の作品がそうであるはずはもろろんありませ んが視聴者にまず興味をもたせ大きな疑問をもたせること そに物語が進むうち、その冒頭の1シーンが再び垣間見えます。 その構成は至道であて見る人の心を動かす大きなキーとなって いるで考えています。また、大きな疑問以外にもを見る人を覚ささ せないかさな疑問もたくさん散りばめられています。 生まれそして解消され、再心新たる疑問が生まれる、そうする ことで観客は画面から目も離すことかできなくなるでしょう。 く見るのは実写映画ですか、僕か今ヤリたいとは す。きっかけは、石田裕康さんのアニメーションです。ケロっていろん も多いと思いますが、石田さんのアニメーションを見たてか本気で自分も 映像を作ろうで思ったき i No 212 4 ILtes YouTube TE 見れると思いますが、彼の作品に rain town ひら作品があり ます。その作品もまた、冒頭にキーとなるシーンが組み込まれて います。園みにその作品は大学時代に作られたものでクオリティも

群を牧いている様に思えまた。一番感銘をうけた点は、 セリフが無いいう気です。セリクか無くたって言いたいくをは 言る、政沙麻には、外国人がろのものでもあか、れていました。 僕は憧れ、そんな世界中の人々も誰でも楽しめる作る。を つくり上げることが僕の目標となりました。日本のアニメーションは、 今世界に誇れる文化です。日本で活動するよでランジ」の 可能性はでても大きいても見っています。アンメ攻殻機動隊から インスペイアされたことで有名するマトリックスですが、日本人がマトリックス を実写で作り上げていたといてそれは、世界で大といしてはをであるり アニメーションで攻殻をやったからいち、世界でされほど意味がされているかも しれません。まだまだアニメーションには可能性があると思います。 アンメヤ映画以外にもされから日本にもれ厳しい時代というものが現代では、 かけてきていろで思うので、そういった意味でも日本の誇るべき 文化の発信者でなるのが僕の夢です。

## みんなに知っておいて欲しい「ちょっと長めの私の横顔」

自己紹介として"はじめに"セールス・ポイント"関心"将来の夢・を書いて下さい。 上手い下手より、たっぷり書くことです。(文字数としては 1000 字以上めやす) 学生器 4238 ふりがな つかもと なっみ 氏名 よる本 菜揺

出身高校: 礼幌東商業

道外の人(

)都府県

提出日:

タイトル

私について

初めまして。塚本菜摘です。はじめに、私の生い立ちから始めてみようと思います。 私は北海道の空知地方にある由に町という町で生まれました。由に町は夕張郡にあるので、自己紹介の際には、よく「夕張郡に住んでいました」なかと言ったりします。すると、かならず「財政はたんだね」と言われます。 由に町に住んでいる間、私の家は牧場でした。毎日、牛と遊んでいたりしました。その後、中学生になる時に北広島ハ引っ越し、現在まで住んでいます。

中学生の時に、美術館へ初めて行きました。伊藤隆道という彫刻家の展示を見に行き、その時から美術の道を目指し新始めました。その人の作品が曲線が美しい金属彫刻でしたので、曲線美や造形美に関心があります。私の専門はアニメーションですが、そのような所に注目した作品を作りたいと思っています。

高校入試の際に、色々まって美術の道をますらめてしまい、 商業高校八入学してしまいました。ですが、しかし、このままではいけないと 思い、2年生の時に美術予備校八通い労みました。交通費や画材費を 自分で移いでいたので、大変でしたが、それまでの高校生活よりすごと 充実していました。

私の将来の夢は、美術教員です。私は美術の道を何度かあまらめよう としたり、苦しんだ時があったので、そのような生徒がいた時に支えてあけられる教師になりたいです。もちろん、美術に興味のない生徒も乗しめる 教業なども作りたいと思っています。 \*\*\*

最後にセールスやルトについて書きます。私のセールスポイントは穏やかな ところです。他人の意見はなるかく取り入れたり、自分と考えの違うものを やみくもに否定したりしないよう心がけています。何かを<u>機太毅</u>教人で 製作する際、会社などの組織で動く際にも役立てて行きたいと 思っています。

提出日: 4月21日

## みんなに知っておいて欲しい「ちょっと長めの私の横顔」

自己紹介として"はじめに"セールス・ポイント"関心"将来の夢、を書いて下さい。 上手い下手より、たっぷり書くことです。(文字数としては1000字以上めやす) 
 学生器
 4244

 ふりがな おおた さき

 氏名 大田 早紀

出身高校: 北見北斗高等学校

道外の人(

)都府県

タイトル

自己紹介

禾4は美術文化専攻、メディア·タイムアートコースの太田早紀です。出身高 校は北見北斗高等学校です。住んでいたのは津別町という戸で、バスで片道 1時かけて通っていました。それだけでも大変でしたが、更にバスの本数か 1日6本と少なく、朝6時のバスで通学していました。なので、毎日5時に起き ていました。そのため、朝は強いと思います。今もれい見から岩見沢まで通って いるので、高木交のときとほぼ同じ時間に起きています。私幌から通っているの は、双子の女子がれ中見の大学へ進学したためです。これなに早く起きていますが、 寝過ごしたことはありません。「糸色文了走己きなきゃ!」と思うと、どんなに専りか平 くても頑張って起きます。なので、私は我小曼強い方かなと思います。小・中 学生のときにバスケをしていたのでそのおかけでもあると思いますが、一度 やると決めたら最後までやりきります。そのバスケですが、部活中は楽い てとよりも辛いてとの方がタタかったです。中学の部活では特に、全国を目指 しているチームで、男子と一緒にプレーしていたのでついていくのかやっとで した。ですかり、2つ上の男子は小学生のときに全国へ行っていたのでと ても強く、グームで"点を取れたり、ハペスをカットで"きるととても嬉しか。た です。大会では同じ地区に小学生のときに全国優勝したチームがいて でんなに乗習しても勝つことができなくて小毎しかったです。でも、最後ま でやりの3ことができて良い思い出になりました。今でもバスケは大好き ですが高校に入ってからは美術部に入りました。それまで学校に美術部が公 く、どんな部活なのか気になり見学へ行ったのですが、そこで油絵とい うものを初めて矢り、興味をもったからです。ほじめの頃はバスケ部と心 んでいましたが、油絵が楽しくて「ものと描きたい!」と思い入部しました。それ から色なと美術のことに興味をもっようになりました。その時、1番してか たいことは、美術館に行くことでした。ですかが、近くに美術行館がなく、あまり 行っことができませんでした。なのでこれからは、たくさん美術行食官に行きたい

と思っています。今行ってかたいのは、近代美術館でやっているミュシャ展です。今度の体かに行ってかたいと思っています。今まで、私や異に来る不幾会が少なく、近代美術育館も初めて行きます。今からすごく楽しみです。最後に私の夢ですが、実はまた"決まっていません。それは、やりたいことが多すぎてイ可を本当にやりたいかいからないからです。それは終をす面くことが多すぎでイ可を本当にやりたいかいからないからです。それは終をす面くことがするきですが、ファッション雑誌でを言えむことや、アニメや漫画、ケームなどもなききです。更に、祖父が大工だ。たこともあり、建築関係の仕事にも興味があります。といれも興味があり、やりたいことですが、本当にそれを仕事としてやっていけるかという不安もあります。なって、大学ではまれには何かできて、といんなことが、得意なのかと矢のりたいと思っています。そのためにも、これからとでんと、赤たしいことに対しずしていきたいと思っています。そったかにも、これからとでんと、赤たしいことに対しずくていきたいと思っています。そったかにも、これからとでんと、赤たしいことに対しずくていきたいと思っています。